

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

El Centro Bloomberg para Ciudades de la Universidad de Harvard ha seleccionado al señor alcalde para participar, junto a otros 39 alcaldes de todo el mundo, en el prestigioso Programa de Liderazgo de Ciudades de Bloomberg Philanthropies y la Universidad de Harvard. | Foto: JUAN CARLOS SIERRA PARDO / SEMANA

[> CALI](#)

Alejandro Eder, alcalde de Cali, invitado al prestigioso Programa de Liderazgo de Ciudades de Bloomberg Philanthropies y la Universidad de Harvard

La participación del alcalde Eder, se centrará en intercambiar experiencias y fortalecer proyectos estratégicos para Cali, impulsando la internacionalización de la ciudad.

11 de julio de 2024

Por: Redacción El País



El Centro Bloomberg para Ciudades de la Universidad de Harvard **seleccionó al alcalde de Cali, Alejandro Eder, para participar** en el prestigioso Programa de Liderazgo de Ciudades de Bloomberg Philanthropies y la Universidad de Harvard. El evento contará con la asistencia de 40 alcaldes de todo el mundo.

En ese sentido, con el objetivo de participar en el Programa, Eder solicitó autorización al Concejo de Cali para desplazarse a Nueva York, Estados Unidos, entre el 13 y el 19 de julio de 2024.



Alejandro Eder, alcalde de Cali, invitado al prestigioso Programa de Liderazgo de Ciudades de Bloomberg Philanthropies y la Universidad de Harvard. Fotos Raúl Palacios / El País / 23 de Abril del 2023 Cali. | Foto: Raúl Palacios

[El objetivo de la asistencia del alcalde Eder será intercambiar experiencias y fortalecer proyectos estratégicos para Cali, impulsando la internacionalización de la ciudad.](#) **Todos los gastos serán pagados por el Centro Bloomberg.**



Arrancan los operativos en Cali tras la entrada en vigencia de la ley de plásticos de un solo uso

[El programa de Liderazgo de Ciudades de Bloomberg Philanthropies y la Universidad de Harvard busca fortalecer las habilidades de gestión, fomentar políticas públicas innovadoras y desarrollar soluciones sostenibles para los desafíos urbanos.](#)

Tras ser un invitado especial, **en su visita, Eder entablará reuniones de trabajo con aliados internacionales estratégicos, enfocándose en su propósito de trabajar por Cali**, específicamente en temas de seguridad, protección de la biodiversidad, la prevención de la minería ilegal (en particular en el Parque Nacional Natural Los Farallones de Cali), y la seguridad ciudadana.



Eder en su visita entablará reuniones de trabajo con aliados internacionales estratégicos, enfocándose en su propósito de trabajar por Cali. | Foto: Alcaldía de Cali

De acuerdo con la administración Municipal, **también se tiene programada una reunión bilateral con el alcalde de Nueva York, Eric Adams.** “Se identificarán las oportunidades de cooperación entre ambas ciudades, particularmente en temas de antiterrorismo, seguridad urbana, política social y políticas ambientales”, precisaron.

[Asimismo, Eder se reunirá con miembros del Open Society Foundation, organización con una amplia trayectoria en América Latina en el apoyo a iniciativas que abordan la desigualdad, la violencia y la crisis climática.](#)



Eder se reunirá con miembros del Open Society Foundation, organización con una amplia trayectoria en América Latina en el apoyo a iniciativas que abordan la desigualdad, la violencia y la crisis climática. | Foto: Alcaldía de Cali

La administración precisó que en dicho encuentro **se busca lograr sinergias para temas de seguridad urbana, el sistema de cuidado de la ciudad, que otorga atención a mujeres cuidadoras de Cali, así como en temas de defensa de los recursos naturales.**

Con esta invitación, el alcalde Alejandro Eder ya ha realizado cuatro viajes internacionales. De hecho, la gestión internacional del mandatario de los caleños en estos 6 meses y medio, **ha logrado traer cinco millones de dólares en cooperación internacional.**



Alcaldía de Cali busca cambio de chip para los servidores públicos



Alejandro Eder

alcalde de cali

Bloomberg



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp